



Coloriage : *Aïe-Kido*

Avec l'aimable autorisation de ses auteurs



Nous te proposons de colorier une planche de bande dessinée parue sur le site de la fédération belge francophone d'Aïkido dont le titre, tout un poème, est :

Aïe-Kido

Aïe-Kido, bande dessinée humoristique sur la pratique de l'Aïkido au dessin réalisé par **AlfWen** selon le scénario de **Sébastien Place**. Vous pourrez lire les 12 planches publiées en 2013 en suivant ce lien :

<https://togishidojo.com/category/blog/bd/aie-kido-la-bd/>

Les auteurs

Sébastien Place



Sébastien Place pratique l'Aïkido depuis plus de 15 ans. Dojo cho et fondateur du Togishi Dojo, il est également rédacteur pour le magazine *Dragon - spécial Aïkido* et pour le magazine *Yashima*. Pratiquant les styles Aïkikaï et Kishinkaï, étudiant aussi le Hino Budo, le Hsing-I, la Sagesse du Corps d'Allen Pittman et le travail de lutte de Tim Cartmell, il publie régulièrement des articles liés aux arts martiaux et à la culture asiatique.



AlfWen

« Ingénieur de formation, et auteur de BD à ses heures perdues, AlfWen est aussi connu aussi sous le nom de Monsieur Hibou. Son univers est résolument humoristique, avec son personnage fétiche : « Hibouman », le seul superhéros (pas très débrouillard) de la région du centre, et de Swagny City en particulier (en clin d'œil à Soignies, la ville de résidence de l'auteur). Un mélange d'aventure, de références aux comics américains, et surtout d'humour où tous les codes du genre sont tournés en dérision avec bonheur. »

(extrait du site « BD Gest - toute la bande dessinée »)

Le blog de AlfWen : <http://alfwen.blogspot.com/>

